

Chavannes-Renens informe ses citoyens par voie électronique

À Chavannes, deux afficheurs LED monochromes de dernière génération à images entièrement graphiques sont installés le long des routes à forte circulation. Grâce à ces afficheurs électroniques, la commune informe ses habitants, les visiteurs et les touristes sur les manifestations culturelles et les événements actuels.

Les informations préparées par la commune sont publiées sur ces afficheurs installés à des emplacements centraux. L'administration communale prépare les données sur n'importe quel ordinateur, puis les transmet rapidement et simplement aux différents écrans par le biais du réseau de téléphonie mobile. Il peut s'agir aussi bien d'images animées entièrement graphiques que de textes répartis sur huit lignes. En l'absence d'informations particulières, il est possible d'afficher l'heure, la température et/ou la date.



Image 1: Afficheur LED, version double face

Renseignements:



Jean-Michel Zaugg
Conseiller technique
021 867 11 12
jmzaugg@signal.ch